

GASTRONOMÍA

La Cocina del Milenio del Reino de Granada

El rico patrimonio gastronómico, junto con los numerosos enclaves patrimoniales de la provincia de Jaén, serán el eje central en la grabación de los programas televisivos de "La Cocina del Milenio". Se trata de un evento pensado para dar a conocer la gastronomía autóctona de la provincia jiennense, realizando programas televisivos en la calle para su posterior emisión en distintos canales televisivos. Los programas se grabarán en otoño en:

Alcalá la Real

Baños de la Encina

Santa Elena
Museo de la Batalla de las Navas de Tolosa

MÚSICA

Concierto Suhail Ensemble

Suhail Ensemble basa su estilo en la especial sensibilidad interpretativa de sus componentes y en la originalidad de sus arreglos, que expresan los temas musicales dentro de una dimensión emocional y espiritual.

El presente espectáculo está concebido para acercar al público la música andalusí y las composiciones clásicas de Marruecos, Turquía, Siria y Egipto (Samai, Wasla, Moaxaja, Mawals, Taksims...) tan hermosas como desconocidas para los occidentales.

Bailén

12 de octubre de 2013

Salón de Actos, Casa de la Cultura, 21.00 h.



Consorcio para la Conmemoración del Primer Milenio de la Fundación del Reino de Granada



Patrocinadores Oficiales Milenio del Reino de Granada



Colaboradores



Proveedores



Cofinanciado por



Arco Almohade, Castillo de Santa Catalina, Museo de Jaén

FESTIVAL DEL MILENIO EN LA PROVINCIA DE JAÉN

ORGANIZAN:



EN LA PROVINCIA DE JAÉN

FESTIVAL DEL MILENIO

El Milenio del Reino de Granada

En 2013 celebramos el milenario de la Fundación del Reino de Granada. Durante la existencia del Reino de Granada, desde el 1013 hasta el 1833, han sido muy fecundas sus relaciones con otros pueblos y culturas, fueran quienes fueran sus habitantes y procedieran de donde procedieran.

Jaén ha estado íntimamente vinculado con el Reino de Granada en diferentes momentos de su historia, especialmente durante la taifa zirí (1013-1090) y durante el Reino Nazarí de Granada (1232-1492). Precisamente es en Arjona en donde el fundador de la dinastía nazarí, Ibn al-Ahmar, se proclama sultán. Y en esta etapa serán especialmente fecundas las relaciones Granada-Jaén, marcadas en todo momento por el espacio de frontera que entre los dos territorios se establece.

El Milenio del Reino de Granada habla de historia, de patrimonio, de señas de identidad, de diversidad cultural, de diálogo, de esfuerzo, de pasado y de presente.

Es un Milenio ilusionante y lleno de actividades, de encuentros tecnológicos y deportivos, alcaicerías, exposiciones, congresos internacionales, citas gastronómicas, etc...

EXPOSICIÓN

El Alma DeGranada. Viaje a la Memoria del Reino de Granada

Esta exposición recorre el numerosísimo patrimonio que nos han legado los ocho siglos de historia del Reino de Granada, desde el año 1013 hasta el 1833. Este trabajo es una simbiosis de realidad e imaginación, realidad en cuanto al patrimonio que indiscutiblemente perdura de este Reino, e imaginación en cuanto a las escenas que en sus fotografías se representan, que bien pudieron haber sido pero que son tan solo retazos de fantasía.

La exposición está comisariada por la Fundación El legado andalusí y los autores de las fotografías son Juan Carlos González-Santiago y José Manuel Vera Borja.

La exposición itinerará en la provincia de Jaén por los siguientes municipios:

Alcaudete

Del 11 al 28 de julio de 2013
Sala de Exposiciones del Centro de Recepción de Visitantes.
Horario: de martes a domingo. De 10.00 a 13.00 h. y de 17.30 a 19.30 h.

Jaén

Del 13 al 27 de noviembre de 2013
Sala Provincial de Exposiciones. Palacio Provincial, entrada por C/ Joaquín Tenorio s/n.
Horario: de lunes a viernes de 19.00 a 21.00 h.

Baños de la Encina

Del 3 al 15 de diciembre de 2013
Salón de Plenos del Ayuntamiento
Horario: de 10.00 a 14.00 h.

Torredelcampo

Del 3 al 15 de diciembre de 2013
Galería de Arte Municipal IIº Centenario
Horario: de 18.00 a 21.00 h.



El Alma DeGranada. Castillo de Baños de la Encina (Jaén)

EXPOSICIÓN

Paraísos del Antiguo Sur. Imágenes históricas de Jardines de Andalucía y el Magreb

Esta exposición nos acerca a los jardines del Sur (Andalucía y el Magreb) facilitando el conocimiento de cómo son, como viven y cómo se comportan a lo largo del tiempo.

A su vez nos sumergirá en unos espacios singulares, testigos del pasado, que han ido cambiando y evolucionando, conservando en muchas ocasiones sus valores esenciales.

La exposición itinerará en la provincia de Jaén por los siguientes municipios:

Arjona

Del 13 al 29 de septiembre de 2013
Sala Municipal de Exposiciones.
Horario: de 17.00 a 20.30 h.

Lopera

Del 4 al 20 de octubre de 2013
Sala de Exposiciones Pósito o Tercia.
Horario: de 18.00 a 20.00 h.

Porcuna

25 de octubre al 10 de noviembre de 2013
Sala Municipal de Exposiciones Paseo de Jesús.
Horario: de 18.00 a 20.30 h.

Paraísos del Antiguo Sur
Imágenes históricas de jardines de Andalucía y el Magreb

